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ЦИФРОВИЗАЦИЯ, ПЛАТЕЖНАЯ УСЛУГА, ПЛАТЕЖНАЯ 

СИСТЕМА, МОБИЛЬНЫЙ ПЛАТЕЖ, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ.   

 

Цель исследования состоит в оценке влияния цифровизации платежных 

услуг на повышение конкурентоспособности национальной платежной 

системы Китайской Народной Республики. 

Актуальность магистерской работы обусловлена тем, что в современных 

условиях развития рыночных отношений особое место принадлежит 

платежной системе. В условиях глобализации мировой экономики 

национальная платежная система вынуждена успешно интегрироваться с 

платежными системами зарубежных стран и наднациональными платежными 

системами, иметь доступ к международным финансовым рынкам. Для 

эффективной интеграции возникает объективная необходимость повышения 

конкурентоспособности национальной платежной системы, в первую очередь, 

за счет конкурентных преимуществ, связанных с цифровизацией её 

платежных функций и финансовых расчетов. 

Цифровизация платежных услуг позволяет снижать их себестоимость, 

уменьшать операционные риски, сокращать банковские издержки, повышать 

доходы кредитных организаций и инвестировать сэкономленные средства в 

новые продукты и сервисы.  

Объект исследования – национальная платежная система. 

Предмет исследования – особенности платежной системы в Китае. 

В работе исследованы теоретические аспекты построения и  развития 

платежной системы; изучены особенности развития платежной системы в 

цифровой экономике; выявлены особенности построения платежной системы 

в Китае; проведен анализ развития платежной системы в Китае; предложены 

пути совершенствования платежной системы в Китае. 

Областью возможного практического применения исследований работы 

является государственное регулирование деятельности финансовых 

учреждений на рынке платежных услуг. 

Технико-экономическая, социальная значимость: предложенные 

направления совершенствования рынка платежных услуг Китая позволят 

оптимизировать показатели развития платежной системы. 
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DIGITALIZATION, PAYMENT SERVICE, PAYMENT SYSTEM, 

MOBILE PAYMENT, COMPETITIVENESS. 

 

The purpose of the study is to assess the impact of the digitalization of 

payment services on increasing the competitiveness of the national payment system 

of the People's Republic of China. 

The relevance of the master's work is due to the fact that in the current 

conditions of the development of market relations, a special place belongs to the 

payment system. In the context of the globalization of the world economy, the 

national payment system is forced to successfully integrate with the payment 

systems of foreign countries and supranational payment systems, to have access to 

international financial markets. For effective integration, there is an objective need 

to increase the competitiveness of the national payment system, primarily due to the 

competitive advantages associated with the digitalization of its payment functions 

and financial settlements.The object of research is the payment system. 

The object of research is the national payment system. 

The subject of the study is the features of the payment system in China. 

The paper explores the theoretical aspects of the construction and 

development of the payment system; studied the features of the development of the 

payment system in the digital economy; the features of building a payment system 

in China are revealed; analysis of the development of the payment system in China; 

proposed ways to improve the payment system in China. 

The area of possible practical application of work research is the state 

regulation of the activities of financial institutions in the payment services market. 

Technical, economic, social significance: the proposed directions for 

improving the Chinese payment services market will optimize the indicators of the 

development of the payment system. 
 

 


